

2024 **NOVIEMBRE**



NO APARTEMOS NUESTRO ROSTRO ANTE EL POBRE

Queridos peregrinos, amigos y hermanos:

::: GESTO RELIGIOSO DEL MES :::

En el mes de noviembre como todos los años celebramos **la jornada mundial de los pobres** y una frase que nos puede guiar este mes es “No apartemos nuestro rostro ante el pobre”.

- *¿En nuestra familia hay alguien que perdió su trabajo? ¿Nos acercamos para acompañarlo y darle una mano?*
- *¿Hay un comedor en mi barrio? ¿Damos una mano? ¿Ofrecemos ayuda?*

Este lema usado por el papa nos puede ayudar a tener una mirada evangélica frente a la realidad de los pobres entre nosotros. En nuestro país tenemos una cantidad de pobres que supera la mitad de la población. Frente a esto podemos tener diferentes actitudes: ignorar, culpabilizarlos o despreciarlos. El Evangelio nos muestra un camino.

LEMAS DE LA JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES

Les deseamos un mes junto a Dios y San Cayetano.

- **I Jornada Mundial de los Pobres 2017:**
“No amemos de palabra sino con obras”
- **II Jornada Mundial de los Pobres 2018:**
“Este pobre gritó y el Señor lo escuchó”
- **III Jornada Mundial de los Pobres 2019:**
“La esperanza de los pobres nunca se frustrará”
- **IV Jornada Mundial de los Pobres 2020:**
“Tiende tu mano al pobre”
- **V Jornada Mundial de los Pobres 2021:**
“A los pobres los tienen siempre con ustedes”
- **VI Jornada Mundial de los Pobres 2022:**
“Jesucristo se hizo pobre por ustedes”
- **VII Jornada Mundial de los Pobres 2023:**
“No apartes tu rostro del pobre”
- **VIII Jornada Mundial de los Pobres 2024:**
“La oración del pobre sube hasta Dios”

LA COMUNIDAD DE SAN CAYETANO



#ELAMOR SE TRADUCE EN HECHOS

Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 25, 31-46

Entonces el Rey les dirá a los que tenga a su derecha: “Vengan, benditos de mi Padre, y reciban en herencia el Reino que les fue preparado desde el comienzo del mundo, porque tuve hambre, y ustedes me dieron de comer; tuve sed, y no me dieron de beber; estaba de paso, y no me alojaron; desnudo, y me vistieron; enfermo, y me visitaron; preso, y me vinieron a ver”.

Los justos le responderán: “Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te dimos de comer; sediento, y te dimos de beber? ¿Cuándo te vimos de paso, y te alojamos; desnudo, y te vestimos? ¿Cuándo te vimos enfermo o preso, y fuimos a verte?”.

Y el Rey les responderá: “Les aseguro que cada vez que lo hicieron con el más pequeño

de mis hermanos, lo hicieron conmigo”.

Luego dirá a los de su izquierda: “Aléjense de mí, malditos; vayan al fuego eterno que fue preparado para el demonio y sus ángeles, porque tuve hambre, y ustedes no me dieron de comer; tuve sed, y no me dieron de beber; estaba de paso, y no me alojaron; desnudo, y no me vistieron; enfermo y preso, y no me visitaron”.

Palabra del Señor.

A lo largo de los siglos, los cristianos han visto en este diálogo «la mejor recapitulación del Evangelio», «el elogio absoluto del amor solidario» o «la advertencia más grave a quienes viven refugiados falsamente en la religión». Vamos a señalar las afirmaciones básicas.

Todos los hombres y mujeres, sin excepción, serán juzgados por el mismo criterio.

Lo que da un valor a la vida no es la condición social, el talento personal o el éxito logrado a lo largo de los años. Lo decisivo es el amor práctico y solidario a los necesitados de ayuda.

Este amor se traduce en hechos muy concretos. Por ejemplo, «dar de comer», «dar de beber», «acoger al inmigrante», «vestir al desnudo», «visitar al enfermo o encarcelado». Lo decisivo ante Dios no son las acciones religiosas, sino estos gestos humanos de ayuda a los necesitados. Pueden brotar de una persona creyente o del corazón de un no creyente que piensan en los que sufren.

El grupo de los que han ayudado a los necesitados que han ido encontrando en su camino no lo ha hecho por motivos religiosos. No ha pensado en Dios ni en Jesucristo. Sencillamente ha buscado aliviar un poco el sufrimiento que hay en el mundo. Ahora, invitados por Jesús, entran en el reino de Dios como «benditos del Padre».

¿Por qué es tan decisivo ayudar a los necesitados y tan condenable negarles la ayuda? Porque, según revela el juez, lo que se hace o se deja de hacer a ellos se le está haciendo o dejando de hacer al mismo Dios encarnado en Cristo. Cuando abandonamos a un necesitado estamos abandonando a Dios. Cuando aliviarnos su sufrimiento lo estamos haciendo con Dios.

Este sorprendente mensaje

ORACIÓN A SAN CAYETANO

*Dios de todo consuelo,
Padre misericordioso,
que ves en lo secreto y conoces
nuestras necesidades, que
alimentas a los pájaros del cielo
y vistes los lirios del campo;
te pedimos, por intercesión
de San Cayetano, que nos des
fuerzas para arrepentirnos,
de nuestros pecados,
de modo que, viviendo en
amistad con Dios y con todos
nuestros hermanos,
no nos falte el pan
y el trabajo de cada día.
Te lo pedimos por Cristo
Nuestro Señor.
Amén.*

nos pone a todos mirando a los que sufren. No hay religión verdadera, no hay política pública, no hay proclamación responsable de los derechos humanos si no es defendiendo a los más necesitados, aliviando su sufrimiento y restaurando su dignidad.

Desde hace ocho años el Papa Francisco ha establecido un día para tengamos presente desde el Evangelio la realidad de los pobres.

La mirada no es una estadística o algo para poner debajo de la alfombra para no ver. Jesús con mucha fuerza nos enseña que encontrarse con los pobres es encontrarse con Él mismo como nos dice en el Evangelio de Mateo.

“Les aseguro que cada vez que lo hicieron con el más pequeño de mis hermanos, lo hicieron conmigo”

ENCONTRARSE CON EL MISMO JESÚS



Encontrarse y compartir con los pobres es encontrarse con el mismo Jesús.

No pensemos sólo en los pobres como los destinatarios de una buena obra de caridad para hacer una vez a la semana, y menos aún de gestos improvisados de buena voluntad para tranquilizar la conciencia.

Estas experiencias, aunque son válidas y útiles para sensibilizarnos acerca de las necesidades de muchos hermanos y de las injusticias que a menudo las provocan, deberían introducirnos a un verdadero encuentro con los pobres y dar lugar a un compartir que se convierta en un estilo de vida. En efecto, la oración, el camino del discípulo y la conversión encuentran en la caridad, que se transforma en compartir, la prueba de su autenticidad evangélica. Y esta

forma de vida produce alegría y serenidad espiritual, porque se toca con la mano la carne de Cristo. **Si realmente queremos encontrar a Cristo, es necesario que toquemos su cuerpo en el cuerpo llagado de los pobres**, como confirmación de la comunión sacramental recibida en la Eucaristía. El Cuerpo de Cristo, partido en la sagrada liturgia, se deja encontrar por la caridad compartida en los rostros y en las personas de los hermanos y hermanas más débiles. Son siempre actuales las palabras del Obispo San Crisóstomo: «Si queréis honrar el cuerpo de Cristo, no lo despreciéis cuando está desnudo; no honren al Cristo eucarístico con ornamentos de seda, mientras que fuera del templo descuidan a ese otro Cristo que sufre por frío y desnudez».

Extraído de pensamientos del Papa Francisco

HORARIOS DEL SANTUARIO

El Santuario recibe a los peregrinos de

- Lunes a sábados de 6:30 a 19hs.
- Domingos de 7:30 a 19hs.
- Feriados de 8 a 19hs.

Misas:

- Lunes a Sábados: 7, 11 y 18hs.
- Domingos: 8, 9, 10, 11 y 18hs.
- Feriados: 11 y 18hs.

Confesiones y bendiciones: Lunes a sábados de 9 a 12:30 y de 14 a 19hs. Domingos 9 a 19hs.

La misa de 11hs. **se transmite todos los días en vivo por Facebook**  y luego se sube a la página web del Santuario.

Secretaría:

- Lunes a Viernes: 8 a 19hs / Sábados de 9 a 14hs.
-  +549 11 3109 6131 (Sólo textos y llamadas en horario de secretaría)

Por **Bautismos, Catequesis** y para traer las cenizas de nuestros seres queridos consultar en Secretaría.

ESCANEA Y DONÁ

SUPERVIELLE

BANCO SUPERVIELLE

ALIAS: **san.cayetano.liniers**



MERCADO PAGO

ALIAS: **san-cayetano-liniers**

Seguinos



Santuario San Cayetano de Liniers



@SCLiniers



Santuario San Cayetano de Liniers



@sanca_liniers

FM 107.1 Radio Pan y Trabajo



SANTUARIO SAN CAYETANO DE LINIERS

CUZCO 150, LINIERS. CABA.

Mail: santuario@sancayetano.org.ar

www.sancayetano.org.ar

¿QUERÉS RECIBIR ORACIONES, NOTICIAS Y MENSAJES DEL SANTUARIO?

¡SUMATE A LA FAMILIA DE SAN CAYETANO!

Escanea el código QR con tu celular y empezá a recibir la información.



O envíanos un mensaje por **WHATSAPP** para sumarte:
+549 11 5830 3796

NECESITAMOS TU AYUDA

QUERIDOS PEREGRINOS:

Ante la necesidad de tantos hermanos nuestros **480 familias mensuales** y **600 porciones diarias de comida** en el comedor del Santuario...
Volvemos a animarnos a pedir su ayuda.

Sabemos que no es fácil, pero

CONOCEMOS SU GRAN GENEROSIDAD.

En esta oportunidad estamos necesitando:



FIDEOS



POLENTA



PURE DE TOMATE



LENTEJAS



ARROZ

PUEDEN ACERCAR LAS DONACIONES de 7 a 19hs.